

29 de Agosto de 2019
Comunicado de Prensa UC/86/19

CAPACITA CEDHNL A PERSONAL DEL MUNICIPIO DE HUALAHUISES

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, en su visita al municipio de Hualahuisés con el programa “Derechos Humanos Móvil”, capacitó a servidoras y servidores públicos en materia de Derechos Humanos.

La exposición del tema “Derechos Humanos y responsabilidades de las personas servidoras públicas”, estuvo a cargo de Alejandro Fernández, capacitador del Instituto de Derechos Humanos de este Organismo.

Asimismo, en la plaza principal de la localidad, personal de la Dirección de Orientación y Recepción de Quejas, así como de la Segunda Visitaduría General, brindaron orientación y asesoría legal a las personas que lo solicitaron.

Los próximos días 3, 5, 10, 12 y 17 de septiembre, la CEDHNL estará de visita en los municipios de General Terán, Marín, Lampazos de Naranjo, Los Ramones y Mina, respectivamente.